

岩手県豪雨災害(H250809)活動報告 (H250815~0818)

猪去(いさり)地区の被災状況

写真はボランティアに入った、お宅のご主人に提供していただきました。

凄まじい勢いで、川から水があふれ出る様子を捕えています。

この写真を撮っている人は大丈夫?と心配してしまう一枚です。



右の写真の橋に流木が引っ掛かったのを皮切りに、道路・左右の畑へと濁流があふれ出す様子を捕えています。

左の写真を見れば、水路からすくい上げた土砂の量に驚かされる。



下の写真赤丸印内が流木がひっかかり、濁水が道路や宅地へ溢れている。



盛岡市猪去(いさり)地区の状況

左の写真と下の写真はほぼ同じ位置からのものだが、下の写真を良く見れば、フェンスの下から大量の泥水が流れ出ているのが判る。



同じく左の写真と下の写真で対比してみました。最後の二枚は水が引いたあとと応急的に処理した様子です。機械が入る場所は良いのですが、庭や家の裏手は機械が入れないので人力が頼りです。泥は粘土質で現在も水分を含んで非常に重くなっています。



※繋温泉では、ボランティアに来てくれた人は、無料で温泉に入ることができます。作業の後の風呂は本当に助かります。詳しくは、ボランティアに来てくれたときに。